
 

第１５回例会 

（通算第１５３８回） 

令和３年１２月２４日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

会長の時間         （立野 文生 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間です。今年最後の例会になりました。 

コロナ禍収束には、まだ早いですかね！新型コロナの

全国感染率がじわじわと増えてます。加えて、   

オミクロン株の感染も大阪では、市中感染のニュース

が出てました。皆さんに置かれましては、お正月休み

の間十分気を付けられてください。 

メリークリスマス！ 

神田沙也加 ！ 

1月22日は、宮崎フェニックスカントリークラブ 

来年は、1月7日 市域RC新春合同例会でお会いでき

るのを楽しみにしております。 

 

 

 

 

 

出席報告          （木村 俊彦 委員） 

 

 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

3.12.24 
 27 23 4 85.19％ 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

幹事報告             （飯星 宗美 幹事） 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更 ※赤日サイン受付ございません。 

無し 

 

☆例会取り止め  

無し 

 

☆例会変更 

・【いわき平中央ＲＣより】 

 いわき平中央ＲＣ３０周年記念式典 

 日時：２０２２年 ６月 ４日（土）１５時開会 

 場所：いわきワシントンホテル椿山荘 

 登録料；１０，０００円 

  

☆ご連絡 

・１２月３１日（金）休会 

  １月 ７日（金）12：30～ 新春合同例会 

  １月１４日（金）休会（祝日週） 

 



委嘱状伝達式       （立野 文生 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

☆2022-23年度第 2720地区副幹事    

丹後 秀庸 次年度地区副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・12/21（火）開催次年度地区副幹事会議報告 

 

報告             龍 義則 会員 

 

 

 

 

 

 

・地区の委員を担われる方の委嘱状が渡されまし

た。本日朝から御電話を大熊会員からいただきまし

た。堀川ガバナ―エレクトから地区の会計監査をと

の御指名があったとのこと。大変なお役です。委嘱

状が発されることでしょう。アメリカフロリダ州オ

ーランドでの出来事をお話しさせて頂きました。飛

行機のトラブル発生のお話です。 

 

スマイル報告       （増岡 範昭 委員） 

◎ 立野 文生・飯星 宗美 君 

今年最後の例会となりました。コロナ禍で半期 

も 1/3位でしたが来年はオミクロン株に負けずに多

くの例会が出来たらと思うばかりです。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

 立野会長年度も前期最終例会です。コロナで相当

数の例会が休会を余儀なくされましたが、此のとこ

ろ感染者ゼロが続いております。年末年始もこの状

況で推移することを願いたいものです。年内お会い

できないかも知れませんので少し早いですが、皆さ

ん良い年をお迎え下さい。 



◎ 田中 弘一 君（3,000円） 

 先日（１２月２２日）私が設計・管理した天草パ

ールガーデンズがオープンしました。皆様のご利用

をお願いします。来年も宜しくお願いします。 

◎ 三藤 省三 君 

 みなさんメリークリスマス！そしてよいお年

を！！来年も宜しくお願いします。 

◎ 上原 大助 君 

 前期最後の例会になりました。来年も宜しくお願

い致します。 

◎ 坂口 滋一 君 

 令和３年も最後の例会…来年もお手柔らかに宜し

くお願い申し上げます。 

◎ 波佐間 英樹 君 

 本日は本年最後の例会です。１年が過ぎるのはあ

っという間ですね。昨夜飲み過ぎの方はいらっしゃ

いませんか？ 

本日こそは大いに飲みましょう！！メリークリスマ

ス。そしてよいお年をお迎え下さいませ。 

◎ 長田 浩志 君 

 今年最後の例会となりました。一年間お世話にな

りました。良いお年を過ごされます様に！！来年も

宜しくお願い致します。メリークリスマス！！ 

◎ 藤本 真一 君 

 会員の皆様メリークリスマス！今週末は冷える様

です。お体お気を付け下さい。良いお年をお迎え下

さい。 

◎ 穴井 祐志朗 君 

 今年も残り少なくなりました。皆さん良いお年を

お迎えください。 

◎ 山代 敏男・志土地 猛・福田 博之 

増岡 範昭 君 

 本日で今年の例会は最終日になります。今から本

格的に寒くなると思われるので、皆様くれぐれも体

調に気を付けられて来年元気にお会いしましょう。 

 

会員卓話 

   『半期を振り返って』 

 

   立 野 文 生 会長 

 

   飯 星 宗 美 幹事 

 

 

 

 

 

 

『各委員会より半期報告』 

 

〇ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 丹後 秀庸  委員 

〇公共ﾒｰｼﾞ委員会    丹後 秀庸 副委員長 

〇会員維持増強委員会 江頭 由佳 委員長 

〇社会奉仕委員会   志土地 猛 委員長 

〇職業奉仕委員会   上原 大助 委員長 

〇国際奉仕委員会   平田 耕一 委員長 

〇青少年奉仕委員会  坂口 滋一 委員長 

〇Ｒ財団委員会    龍  義則 委員長 

 

 

例会予定 

○１２月３１日（金）  休 会 

○ 1月 ７日（金） １２：３０～新春合同例会 

○ 1月１４日（金）  休 会（祝日週） 

○ １月２１日（金） １２：３０～通常例会 

○ １月２８日（金） １２：３０～通常例会 

 

 

地区予定 

○補助金管理セミナー 

日時：２０２２年 １月２９日（土） 

13：00～16：00 ZOOM登録開始 12：00～ 

登録者：穴井会長エレクト・三藤次年度財団委員長・ 

増岡次年度国際奉仕委員長・盧次年度青少年 

奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 盧 麗 娜 

 


